



El alcalde, el presidente de las Cofradías y el ganador. / A. O.

Presentación del cartel de la Semana Santa de Peñafiel

La relevancia de una Semana Santa como es la de Peñafiel hace que cada año las hermandades den un paso más para dar a conocer sus atractivos. Ayer, la Junta de Cofradías de la localidad, aplicándose la máxima de que lo que no se conoce es como que no existe, presentó en el nuevo Centro Cultural del municipio ribereño el cartel anunciador de estos días de arraigada devoción en los que se sucederán las procesiones. La fotografía que ilustra el cartel es de José Ignacio Aguado. / A. O.